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令和５年度 幼稚園評価のお礼と結果報告 

 

日頃から本園の教育活動にご理解ご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。 

さて、昨年の１２月に行いました幼稚園評価アンケートの集計が終わりましたので、その結果をご報告

させていただきます。皆様のご意見を職員全員で真摯に受け止め、幼稚園内での反省と共に、来年度の

柳島幼稚園の教育に生かし、子供たちのために力を尽くしてまいります。今後とも、より一層のご理解

ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

★回収率  ２３名／２５名（９２．０％） 

★円グラフ表記の色 

 

 

 

 

１ 教育内容について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 子供たちの姿について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そう思う 
ほぼ達成している 
あてはまる 

あまり思わない 
あまり達成していない 
あまりあてはまらない 

とてもそう思う 
十分達成している 
よくあてはまる 

思わない 
達成していない 
あてはまらない 



３ 本園の特色ある教育について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 家庭との連携について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 危機管理について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ その他の意見（一部抜粋） 

・子供が明るく元気に登園し、帰ってくると幼稚園でのことを楽しそうに話してくれます。 

・一人一人に寄り添って指導していただける環境にとても感謝しています。 

・行事などで下の子の相手をしてくださって本当にありがとうございます。 

・お迎えの時に、泣いているお友達の近くに誰も先生がいなかったことがありました。 

・保護者の活動が多過ぎます。各家庭様々な事情があるので、少し減らしてもよいと感じます。 

・夏の蚊が多いのが気になります。 

・個人情報の件に関して、撮影した写真を個人のＳＮＳに載せないなど、４月に園から発信してもよい 

のかなと思います。 

 

 



園より 

 多くの保護者の方に幼稚園の教育を理解していただき、心より感謝いたします。これも、お忙し

い中、月いちスライドショーや保育参観、保護者の会活動にご参加いただき、実際に教育活動にふ

れていただいたからこその結果ではないかと考えています。本当にありがとうございます。 

 

 その中で、よりよい幼稚園づくりのために、保護者の方の目線で、改善すべき点をご指摘いただ

けたことにも改めて感謝申し上げます。多数のお声を真摯に受け止め、柳島幼稚園の教育について

見直し、改善を図ってまいります。今後とも、様々な機会で、率直なご意見やご感想をお寄せいた

だけますと幸いです。 

 

 子供たち一人一人が居場所を見つけ、安心して園生活が送れるように寄り添うとともに、自分の

したいことに夢中になって取り組み、試行錯誤しながら目的に向かってやり遂げ、自信をもって生

活できるように、今後も、教職員一同、努力してまいります。よろしくお願いいたします。 

 

 

・蚊の対策については、区からの指示を仰ぎ、薬剤使用（蚊取り線香、虫よけスプレー塗布）や、

蚊の発生を防ぐ環境整備を行ってまいります。 

・保護者参加の行事、保護者の会活動などについては、園児数や各ご家庭の状況を踏まえ、次年度 

の行事編成、組織編成を行っております。豊かな体験が子供たちの心の成長につながります。 

活動の意義を十分お伝えしながら、無理のない実施方法を探ってまいります。 

 

以上、ご協力、誠にありがとうございました。 


